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江敦涛到驻淄部队走访调研，看望慰问消防救援、武警和驻淄部队官兵

大力支持国防和军队建设
拓展军民融合发展新空间

记者 李波 报道
晨报淄博9月16日讯 今

天，齐文化与稷下学高峰论坛
（2019）在淄博市临淄区齐文化
博物馆开幕。本次论坛由北京
大学、山东省社科联、淄博市政
府主办，北京大学哲学系、中共
淄博市委宣传部承办，齐文化研
究院、淄博市社科联、淄博市文
化和旅游局、临淄区政府协办。
来自北京大学、清华大学、中国
人民大学、中国社会科学院等高
等院校和科研单位，以及美国、
日本等国家和我国台湾地区的
70多位专家学者与会。

山东省政协副主席、省社科
院党委书记唐洲雁在开幕式上

致辞。他说，2016年9月，第一
届齐文化与稷下学高峰论坛在
临淄举办，至今年已经是第四
届。三年来，齐文化与稷下学高
峰论坛取得了广泛的认同和积
极的社会效益。今年论坛的主
题是“齐文化的创新理念与变革
思维”，在论坛主题的选择上注
重齐文化的社会价值的挖掘与
阐发，内容形式更加多样，平台
功能更加凸显，具有更加鲜明的
为现实服务的特点。要以稷下
学宫与诸子百家园项目为契机，
进一步搭建平台、整合资源，加
强人才交流合作，集研究机构、
高等院校之力，打造齐文化研究
中心，形成汇聚全国、全世界齐
文化研究人才的高地。

淄博市委副书记、市长于海
田在致辞中指出，本届论坛以

“齐文化的创新理念与变革思
维”为主题，旨在深入挖掘齐文
化内涵，在更高层次更广范围内

发出齐文化的声音，把齐文化与
稷下学高峰论坛进一步打造成
具有鲜明地域特色、鲜活城市形
象、鲜亮文化特点的重要品牌。
齐文化作为中华传统文化的根
脉源头和重要组成部分，是我国
传统文化中的一块瑰宝，弘扬优
秀传统文化是淄博人民义不容
辞的历史责任和担当。淄博市
委、市政府高度重视齐文化的传
承和创新发展，近几年来齐文化
传承创新示范区建设取得了重
大突破，齐文化的精神内涵和历
史价值得到了进一步开发。作
为宣传弘扬齐文化的重要平台，
在省委、省政府和社会各界的关
心支持下，“齐文化与稷下学高
峰论坛”的举办层次与规模有了
显著提升，创新力与影响力显著
增强，国际化和品牌化步伐不断
加快，为国内外的齐文化交流搭
建了优质载体，为淄博文化产业
发展和文化名城建设注入了新

的活力。他请与会专家多提宝
贵意见，一起把齐文化这篇大文
章做好。

开幕式之后，清华大学历史
系廖名春教授、台湾大学历史系
吴展良教授、台湾大学佐藤将之
教授、中国人民大学曹峰教授作
大会主题报告。

本届论坛具有权威性、互动
性、国际性、专业性、前瞻性的突
出特色，办会理念更加务实、内
容形式更加多样、平台功能更加
凸显。16日下午至17日上午，
与会专家学者们将围绕“齐文化
的创新理念与变革思维”为主
题，就“变革创新精神与齐文化
的发展”“稷下学宫与新型智库
建设”“稷下学宫与现代大学精
神”“齐地工商文化与‘一带一
路’建设”“《考工记》与大国工匠
精神”“新出土文献与齐文化研
究”“稷下学与当今治国理政”七
个分论题进行深入交流、研讨。

记者 王莉莉
见习记者 高阳
通讯员 王慧海 报道

晨报淄博9月16日讯 今
天，记者从淄博市住房公积金管
理中心获悉，即日起，淄博市住
房公积金管理中心官方微信推
出动账通知服务。缴存职工订
阅官方微信公众号并绑定公积
金账户后，账户余额发生变动就
会收到通知。

“单位这个月给我缴存公积
金了吗？我的公积金冲还贷扣
款成功了吗？我的公积金提取
到账了吗？我的公积金账户余
额还发生了什么变动？”针对市
民诸如此类的疑问，即日起，淄
博市住房公积金管理中心官方
微信推出动账通知服务。缴存
职工订阅官方微信公众号并绑
定公积金账户后，账户余额发生
变动就会收到通知。

微信搜索并关注“淄博市住
房公积金管理中心”公众号，关
注后点击“我的账户”，选择“我
的业务”，使用住房公积金账号
或身份证号码加查询密码进行
账户登录绑定。查询密码获取
方式：可持本人有效证件到服务
大厅索取或使用住房公积金业
务系统登记电话号码拨打12329
热线获取密码。

记者 张培
通讯员 孟艳辉 报道

晨报淄博9月16日讯 今
天，记者从高青惠青黄河公路大
桥有限公司获悉，受黄河上游水
位猛增影响，为确保交通安全，
从今天下午4点起，淄博境内的
两座黄河浮桥将拆除，提醒过往
车辆及时绕行。

据高青惠青黄河公路大桥
有限公司工作人员介绍，从今天
下午4点起，工人启用设备开始
对淄博市境内的翟家寺浮桥、清
河镇浮桥进行拆除。今天下午，
工人们先将通行车辆较多的翟
家寺浮桥拆除，17日上午清河镇
浮桥将拆除完毕。施工期间，禁
止一切车辆通行。在此提醒广
大驾驶员及时关注浮桥拆除信
息，驾车绕行惠青黄河公路大桥
通行。

黄河水量猛增
两座浮桥将拆除
过往车辆请绕行

淄博市住房公积金

账户余额变动
微信提醒功能上线

记者 马冠群
通讯员 宗禾 报道

晨报淄博9月16日讯 今
天上午，淄博市委书记江敦涛
到驻淄部队走访调研，看望慰
问消防救援指战员、武警官兵
和驻淄部队官兵，强调要深入
学习贯彻习近平新时代中国特
色社会主义思想，大力支持国
防和军队建设，拓展军民融合
发展新空间，推动淄博双拥共
建再上新台阶。市领导毕司
东、王培泉、申延军和驻淄部队
首长参加有关活动。

在市消防救援支队，江敦涛
察看了消防救援车辆、设备配备

及作战指挥中心建设情况，要求
消防救援支队进一步完善消防
救援设备配置，用好现代化科技
手段，大力增强消防救援能力。
在武警淄博支队机动中队，江敦
涛观摩了武警战士训练备勤，鼓
励广大武警官兵苦练本领，忠实
履行好保卫国家安全和维护社
会稳定的神圣使命。在71345
部队，江敦涛听取了关于部队光
辉历史的介绍，同部队党委常委
班子成员进行了座谈交流，表示
将会倾情尽力支持部队的建设
和发展。在淄博军分区，江敦涛
察看了市征兵服务站和市国防
动员指挥中心建设情况，勉励军

分区要持续做好征兵和双拥
工作。

调研结束后，江敦涛主持召
开座谈会。他指出，长期以来，
淄博军分区、驻淄部队和广大武
警官兵、消防指战员，在出色完
成军队改革发展和军事训练任
务的同时，积极投身淄博建设，
在维护地方和谐稳定、保障人民
群众生命财产安全中发挥了重
要作用。特别是在应对“利奇
马”台风中，更是冲在一线、干在
一线，不畏艰险、不畏困难，不怕
牺牲、甘于奉献，作出了巨大牺
牲和突出贡献。

江敦涛强调，全市上下要树

牢“发展不忘国防”理念，自觉把
建设强大国防作为分内之责，不
遗余力帮助部队解决实际困难；
要全面实施军民融合发展战略，
统筹军地两个资源，推动经济建
设和国防建设协调、平衡、兼容
发展；要不断加强军政军民团
结，广泛开展双拥共建活动，努
力争创“全国双拥模范城”九连
冠。希望驻淄部队一如既往支
持参与淄博的建设与发展，聚焦
高质量发展要求，在产业转型、
脱贫攻坚、社会稳定、应急救援
等领域，携手并肩、一道努力，合
力推动淄博凤凰涅槃、加速
崛起。

齐文化与稷下学高峰论坛（2019）在临淄开幕 于海田致辞

一起做好齐文化这篇大文章

记者 马冠群
通讯员 宗禾 报道

晨报淄博9月16日讯 今
天，淄博市委书记江敦涛分四
批，分别会见中国化学工程集团
有限公司总经理刘家强一行，海
尔集团董事局副主席、总裁周云
杰一行，中国膜工业协会理事长
郑根江一行，青岛台商协会会长
官俊博一行。市领导于海田、毕
司东、杨洪涛分别参加会见。

江敦涛代表市委、市政府，
对客人的到来表示欢迎。他说，
淄博工业门类齐全、体系完整，
在化工、电子、机械等方面有很

好的基础，具有产业配套强的巨
大优势。我们将发挥优势，深化
与各方的交流合作，做好优存量
和扩增量两篇文章，用智能制造
嫁接传统产业，以项目链接优质
资源和高端要素，把发展产业项
目向做平台、做系统、做生态延
伸。同时，着力在技术发展、产
业应用和产业链完善提升上下
功夫，探索“保税区+物流”等业
态模式，支持企业开展中试基地
建设，在打造膜产业检验检测中
心和公共服务平台等方面加大
力度，加快推动淄博产业转型
发展。

江敦涛对中国化学工程集
团有限公司、海尔集团、中国膜
工业协会、青岛台商协会给予淄
博发展的支持表示感谢。他说，
淄博是一片投资兴业的热土，市
委、市政府将大力弘扬企业家精
神，向企业家学习，出品牌、出模
式、出思想、出理念，以最大的诚
意、最大的力度、最好的政策、最
优的服务，支持企业在淄博进一
步做大做强，携手实现共同成
长、共赢发展。希望各方继续给
予淄博更多支持，扩大创新创业
领域，发挥人才、技术、平台等优
势，为淄博产业发展链接更多高

端资源要素。
刘家强表示，中国化学工程

集团有限公司将扩展双方合作
领域，加大项目推进力度，助力
淄博经济社会发展。周云杰表
示，海尔集团将加快推进淄博产
业基地和物流基地建设，用电子
商务平台做“乘法”，实现增速发
展。郑根江表示，中国膜工业协
会将进一步加强与淄博的合作
交流，助推淄博膜产业发展做大
做强。官俊博表示，青岛台商协
会将发挥桥梁纽带作用，帮助和
推动更多企业共享淄博发展机
遇、共创美好未来。

江敦涛会见来淄考察洽谈产业发展客人


